AHMED UND DIE CIA

(Autor unbekannt)

Ein alter Araber lebt seit mehr als 40 Jahren in Chicago. Er würde so gerne Kartoffeln in seinem Garten pflanzen, aber er ist ganz allein, alt und zu schwach. Also sendet er eine E-Mail an seinen Sohn, der in Paris studiert, um ihm sein Problem zu schildern. "Lieber Ahmed, ich bin sehr traurig, denn ich kann keine Kartoffeln in meinem Garten pflanzen. Ich bin sicher, dass, wenn Du bei mir wärest, mir umgraben helfen könntest. Ich liebe Dich. Dein Vater" Am nächsten Tag erhält der alte Mann eine E-Mail: "Lieber Vater, bitte rühr den Garten nur nicht an. Da habe ich das 'Ding' versteckt. Ich liebe Dich auch, Ahmed "Um 4 Uhr morgens erscheinen bei dem alten Mann die US-Armee, die Marines, das FBI, die CIA und sogar eine Eliteeinheit der Rangers. Sie durchwühlen den ganzen Garten, Millimeter für Millimeter, ziehen aber enttäuscht wieder ab, denn sie haben nichts gefunden. Am nächsten Tag erhält der alte Mann eine neue E-Mail von seinem Sohn: "Lieber Vater, ich bin sicher, dass inzwischen die Erde überall im Garten umgegraben ist, und dass Du Deine Kartoffeln pflanzen kannst. Mehr konnte ich für Dich nicht tun. Ich liebe Dich. Ahmed."

(Quelle: http://www.bladi.net/modules/newbb/sujet-43107-1-ahmed-et-lacia.html oder http://www.psy-desir.com/humour/)